

**Antrag Nr. 04-O-26-0073**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Verkehrszeichen in der Münchhofstraße (CDU)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das Verkehrszeichen 274.2 "Ende der Tempo 30-Zone" Ecke Münchhofstraße/Winterstraße oder die Verkehrszeichen 274 "Zulässige Höchstgeschwindigkeit" in der Münchhofstraße ab Winterstraße abzunehmen.

Wenn man die Münchhofstraße entlang fährt und an die Kreuzung Ecke Winterstraße kommt, sieht der Verkehrsteilnehmer das Schild "Ende Tempo 30" Zone. Wenn man über die Kreuzung fährt, erscheint das Verkehrsschild "Zulässige Höchstgeschwindigkeit 30". Dies kann zu Irritationen führen.

Mainz-Kostheim, 06.09.2004

Hans Dötsch  
Fraktionsvorsitzender